
 
 

 

第５回、第６回、第７回、第８回 

日本海側拠点港の形成に関する検討委員会 

議事要旨 

 

 

○８月１０日、１１日、２２日及び２３日の４日間にわたって、２３

港からの４４の計画についてのプレゼンテーションを行っていただ

いた。 

 

○港湾管理者の長たる知事や市長自らがプレゼンターとしてご説明さ

れたところもあれば、地元の立地企業の方々も出席され、港湾管理

者と企業が一体となって地元の熱意を伝えたところもあった。 

 

○委員からは、将来の、対岸諸国との国際海上コンテナや国際フェリ

ーの航路就航や増便に向けた具体的な取り組みに関する質問等が多

くなされた。また、どうやって新たな貨物を取り込んでいくのか、

荷主や船社など企業との調整がどの程度進んでいるのか、などの質

問があった。 

 

○なお、各計画について、委員がより詳細に検討するため、委員会と

して、各応募者に対して追加質問をさせていただくこととした。 

 

 

別紙 



 
 

○今後、各委員からの質問をとりまとめた上、８月末頃、各応募者宛

に一斉に質問を出させていただき、２週間程度の期間を持って回答

を頂くこととさせていただきたい。 

 

○その後、９月下旬頃に次回委員会を開催し、拠点港の選定に関する

議論を進めて参りたい。 

 

○最終的に秋頃、委員会としてのとりまとめを行うことができればと

考えている。 

          


